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発行　西湘放射線技師会

「すっかり有名にな■ってしまいました」

大震災による原発事故が発生してしまった事で、大気汚染が騒がれ飲料水の買占めや、

食品の安全性と人体への影響が心配される中、否が応七も放射線という言葉が有名にな

ってしまい、皆様の病院に来院された患者さんや周りからも多数の質問を受ける機会が

発生したのではないかと推察されます。

我々の放射線分野も突然の事故による影響で胸部撮影の被爆線量から、胃のⅩ線検査、．

CT検査等が比較引用され大丈夫なのか心配ないのか等、過敏なまでの反応が現れた為

に当院でも線量計を持ち出レ測定まで行って確認したりいたしました。

一時の放射性ヨード汚染数値が少し落ち着いたと思っておりましたら今度はセシウム

の問題が大きく取り上げられ、神奈川県のお茶の葉について報じられた件はご存知のこ

とと思います。

こんな中で放射線技師としては正しい知識を正確にまた安全性を考慮し宅広報する必

要性があると感じます。皆さんに寄せられる質問に対しても誠意を持ってやさしくわか

り易く説明してあげてください。そんな会話の中から信頼が寄せてもらえば、幸いな事

です。

西湘地区放射線技師会　副会長

神奈川県立足柄上病院放射線科野川　義由



車載22年凍る抽象射線線坤各史胡蕗谷汲与
日時：平成23年3月18日（金）18：30～

場所：小田原市立病院技師室

1．開会宣言（総会資格審査）宗像氏（小田原市立病院）

2．会長挨拶　高橋会長（小田原市立病院）

3．議長選出　渡遽氏（（小田原市立病院）
4．書記任命　川村氏（小田原市立病院）

5．議題

①平成22年度事業報告
・地区委員活動報告

お送りさせて頂いた総会資料通りとなっています。
・学術事業報告　小野氏（小澤病院）

平成22年10月18日（日）報徳二宮神社にて、西湘放射線技師会創立50周年記念式典　市

民公開講座として「考えよう乳がんと乳がん検診」という題目で行われました。参加人数96

名（会員58名　賛助会17冬一般17名）でした。
・福利厚生事業報告　岩崎氏（小田原循環器病院）

平成22年夏季レクリエーション

参加者47名（会員36名　賛助会員9名県技師会2名）
平成23年新春賀詞交歓会

参加者49名（正会員31名　賛助会員16名　県技師会2名）
・編集委員事業報告　岡田氏（小田原市立病院）

平成22年6月4日　地区だより69号発行

平成22年10月15日　地区だより70号発行

平成23年2月3日　地区だより71号発行

夢平成軍2年度会計報告　長岡氏（小田原市立病院）

③平成22年度会計監査報告

監事である杉山氏（御殿場石川病院）から平成22年度会計監査の結果、適正に処理されたこ
とが報告されました。

④平成21年度事業計画（案）
・学術担当　瀧本氏　（小棒病院）

年1回以上の講演会または研究会を例年通り10～11月に予定しているとのことでした。



福利厚生担当　岩崎氏（小田原循環韓病院）
7月頃に夏季レクリエーションを予定しており、新年会については1・2月頃を予定し、お勧

めの会場を募集■しているとのことでした。

編集担当　岡田氏（小田原市立病院）

地区だよりを年3回発行予定【6月、10月、2月（新年会出席者に配布し、欠席者には郵送
いたします）】とのことでした。

氏（小田原重畳j封平成22

神奈川県放射線技師会主催のボーリング大会は来年度より、交通費と会費を西湘放射線技師会より

負担してはどうかと高橋会長より提案され、承認されました。

⑥その他【役員改選・会員移動・他】
長岡氏（小田原市立病院）より会員移動報告がありました。

新入会　足柄上病院　　　日置　稔氏

竹田整形外科　樋口　陽二氏

富士フイルム健康管理センター　橋本　美夫氏

小田原保健福祉事務所　黒沢　義雅氏

蓼河原中央温泉病院　佐竹　孝一氏

退会　　足柄上病院　石綿　靖氏

6．議長・書記解任　大久保氏（山近記念総合病院）

7．閉会の辞　高橋会長（小田原市立病院卜

皆様お忙しい中お集まりいただきどうもお疲れ様でした。これで総会を終わらせていただきます云

先日発生した東日本大震災の被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。



特別企画：いきなりご指名？！　遊友コーナー

このたびの東北沖地震において被災をされた皆さま、またその近縁の方々におかれましては

心よりお見舞い申し上げます。．

こんにちは、竹田整形外科クリニックの樋口です。新参者ではありますが、今回この紙面に

おいて、自身を紹介する機会をいただき、感謝致します。

私が小田原に来たのは、1年半ほど前になります。もともとは長野県の出身で、地元で働い

ておりましたが、何かの縁か現在に至っております。小田原に住んで1年近くになりますが、

とても暖かく過ごしやすいです。また海沿いを車で走ると気持ちいいですね！！　　　　這

そこで気づいたことは、バイクツーリングが盛んであること。気持ち良さそうに走るその姿は

うらやましく恩いました。そして、ある日突然と自動二輪に乗ってみたいと患うようになり、

若くはないので不安でしたがここで免許を取得しないと機会を逸すると思い、免許を取得する

決心をしました。

僕のようなバイクに乗ったことがなく、時間も取れない者は、一発試験は到底無理なので、

必然的に教習所での取得になる。場所や値段などの情報を早速インターネットで集めました。

小田原市では2つの教習所があり、アパートからも近かったが、受付窓口で入校料は現金でと

言われ、

『すみません、今持ち合わせがありません、、、汗』

そそくさと帰ってきた。銀行へ行こうかと迷い、もう一度市外も含め検索すると、

『○○モータースクール、カードok、金額〇〇円か～、一番安いな』

さらに画面をスクロールすると、【大型まで取るとさらにお得♪】の文字が・・・。

う～む、これは取るしかないですよ！（＜∧）！、大型まで…・！（∧∧）！

さて、あと先を考えず結論をだし、車を走らせ目的の教習所へ。きれいな店舗であり、受付

の方もやさしく丁寧に答えてくれた。

樋『すみません、普通と大型自動二輪の連続での教習をお願いしたいのですが、大丈夫です

か？まったくの初めてなんですが、、』

受『大型まで一緒に取られる方もいますので大丈夫ですよ』

根拠の無い自信が湧いたところで、早速入校手続きを行った。ただ、その前に倒れたバイク

を起こせなければ卒業はできないと言われ、早速駐輪場へ行き、倒したバイクの前で起こし方

の説明を受け実際に挑戦することに。400ccといえど、なかなか大きく感じる。

コツは手で持ち上げずに体重をかけることらしいが、、、



なんとか成功！初めてのバイクの感触が手に残った。年甲斐もなく感動（笑）

ヘルメット、グローブは無料で貸してくれるとのことであったが、これからの長い教習のこ

とを思い、買うことにした。がしかし、まともなものは相当に高い。ド○キで一番安いヘルメ

ットとグローブを探した。大○のオ○チヤコーナーの隣だったのでコソコソ隠れるようにヘル

メットを試着していた。

教習初日、当日は朝から強風と雨がひどく、先が思いやられると思いっつ教習所に向かった。

雨具を借り教習開始。初めバイクの各部の説明を受けた後、センタースタンドの立て方や、

ギアの扱い方を一通り習う。すると自分より若いらしい教官から、

教『じゃ、実際走らせてみようか』

樋『えっ、もう走るんですか？』

教『じゃ、もう一回スタンド立てて練習する？』

樋『いえ、行きます』
一回ギアの変速を練習しただけで、実際に走らせることになった。二輪の場合は習うより慣

れろということなのだろうか。エンストこそしなかったが、無駄にアクセルを吹かし、クラッ

チを思い切り滑らせながら（笑）発達した。そして少し空き地で走り、すぐに外周を回ることに

なった。「おいおい他の教習車もいるのに、いきなり大丈夫なのか？」と思いっつ外周へ。方

向指示器を出したまま走ったり、ホーンをむやみに鳴らしたりしながらも何とか転倒もせずに

1時限を終えた。いあー、緊張でしたよ。次の日は筋肉痛でした。

今なお通っている途中ですが、なんとか最後までがんばっていきたいと思います。皆様の中

でバイク通の方がいらっしゃいましたら、是非いろいろ教えてください。

紙面も残り少なくなって参りました。次は富士フイルム健康管理センターの橋本先生にバ

トンタッチ致します。よろしくお願い致します。



地区委員報告

石渡氏に代わり地区委員を引き継ぎさせて頂きました、足柄上病院の日置と申します。

会員・賛助会員の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

平成23年度第1回地区委員会が、先日開催されました。

日時　平成23年5月12日　18：30～20：30

場所　神奈川放射線技師会　504号

議事1．報告事項　①4月定例理事会報告　②各地区活動報告

2．審議事項　①今後の事業予定　②地区活動の充実に関する提案

上記の議事についての報告・提案があり、又その内容の他に節電対策が話題となりま

した。

以下が各委員の病院で行われている節電対策です。

①pcモニターの輝度をすべて40％にする

②トイレ　エアータオル停止

③蛍光灯の間引き

④ェレベーター運用　終日2／3に、または午後に2／3の運用

⑤エレベーター運用13：00～15：30　停止に

⑥更衣室　センサーライト　最短時間に設定変更

⑦ェアコン設定施設内統一温度に

⑧始業点検時間遅くする等です

皆さんも施設での節電対策の1対策として、参考にして頂いては如何でしょうか？

地区委員担当　　日置

平成23年度学術講演会のお知らせ

今年度は11月頃に学術講演会を予定しています。

今回は、神奈川県立足柄上病院に128列MDCTが導入されたという事も

あり、足柄上病院放射線科の施設見学も兼ねての学術講演会を催したいと考

えておりますので、皆様ご出席下さいますようお願い申し上げます。

期日と内容の詳細等が決まりましたら、次回地区だよりにて皆様にお伝え致

します。

学術担当　　瀧本、小野



西端放射踪技師会夏季レクリエーションのご案内

梅雨明けも問近となりましたが，皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より西部放射線技師会の活動に対し、ご理解・ご協力を漬き、心より御礼申

し上げます。

さて、毎年恒飼となっております、西井放射踪技師会夏季レクリエーションですが、

ホ田原の元気が東児に届きますよう、下記の細く爺涼会の準備を整えました。

つきましては皆様にも是非ご参加蜃きたく、ここにご案内申し上げます。どうぞ、宙気

軽にお越しトさい。

また、お手数ではありますが、同封致しました葉書にてど出席の有無をお知らせ頂けれ

ば幸甚に存じます。

ご多忙巾恐縮ではありますが、宜しくお願い致します。

記

日時　平成23年7月29日（金）

18：30～20：30

場所菩提樹　04終24＿03帥

小田原市栄町1－5－16オゾン2ビルl F

万葉の湯となり

会費　　3000円

皆様のご参加をお待ちしております。



掲示板
平成23年6月10日現在

本会会員数89名（うち名誉会員1名）　賛助会員19社

会員の移動

☆入会☆　神奈川県立足柄上病院　笹尾忠弘　氏

湯河原厚生年金病院　　杉山正和　氏

小田原市立病院　　　　富田興次郎氏

☆退会☆　神奈川県立足柄上病院　石綿靖　氏

ケアストリームヘルス株式会社

計報 

山近記念総合病院の小栗丹氏のご尊父小栗聖行様におかれましては 

平成23年2月19日にご逝去されました。 

ここに謹んでご冥福をお祈りいた・します。 

お知らせ

西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営され

ています。会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様の

ご理解とご協力をお願い致します。

編集後記

東日本大震災により被災された方々、並びに関係者の皆様に心よりお見

舞い申し上げます。

この大震災により、普段意識していたっもりの防災意識の欠如に気付い

た方々もいらっしゃるのではないでしょうか？私自身も家の防災袋の確

認を暫く怠っており、非常食や飲料水はまだ賞味廟限内でしたが、子供の

オムツのサイズが・‥。息子よ！すっかり大きく成長したものだ！

今後は衣替えの時期に合わせて、防災袋の中身の確認をしようと決心し

た次第です。

ヤジ


